

Общество с ограниченной
ответственностью
«АВИАКОМПАНИЯ
АВИАЛЬ НВ»

125167, Россия, г. Москва,
Ленинградский проспект, д.37/3, офис 502.
Тел. / факс: (499) 195-82-59, 195-84-96.
E-mail: info@avialnv.ru
Сайт: www.avialnv.ru

SITA: MOWNVXH
AFTN: UUUUNJIB



Aviation company

«AVIAL NV», Ltd

Box 502, build 3, Leningradsky prospekt – 37,
Moscow, Russia, 125167
Phone/fax: (499) 195-82-59, 195-84-96.
E-mail: info@avialnv.ru
URL: www.avialnv.ru

SITA: MOWNVXH
AFTN: UUUUNVIX

Дата 01.02.2010,

№ А13-03/10

TO WHOM IT MAY CONCERN
ПО МЕСТУ ТРЕБОВАНИЯ

POWER OF ATTORNEY
(ДОВЕРЕННОСТЬ)

Air Company «AVIAL NV», registered at 107031, Russia, Moscow, Pushechnaya 7/5, bld.4A, of. 2, in the person of Mr. Victor I. Golovskoy – Managing Director,

hereby appoints Comfort Sky LLC, registered at 620089, Russia, Yekaterinburg, 30-150 Rodonitovaya str. in the person of Mr. Dmitry O. Ishchenko – Managing Director, its sales representative and delegates to Comfort Sky LLC authority to do the following on behalf of Air Company «AVIAL NV»:

- To perform price calculations for cargo charter flights in accordance with customers' requests;
- To make agreements in the name of Comfort Sky LLC with other companies for operating cargo charter flights with Air Company's aircrafts;
- To apply for traffic rights of different countries (overfly and landing) using third certified companies, and / or using Air Company «AVIAL NV»'s capabilities whenever it is possible;
- To arrange other services at airports of aircraft landings such as: aircraft and cargo handling services, booking of hotel accommodation for crew and cargo attendants, transfer airport-hotel-airport etc.

The present Power of Attorney comes into force on 01st of February 2010 and shall be valid till 01st of February 2011.

ООО «Авиакомпания «Авиаль НВ», зарегистрированная по адресу: 107031, Россия, г.Москва, ул. Пушечная, д. 7/5, стр. 4 А, этаж 2, помещение № 2, в лице Генерального директора Головского Виктора Ивановича,

настоящим назначает компанию ООО «Комфорт Скай», зарегистрированную по адресу: 620089, Россия, г.Екатеринбург, ул.Родонитовая 30-150, в лице директора Ищенко Дмитрия Олеговича, своим агентом по продажам и доверяет представлять интересы ООО «Авиакомпания «Авиаль НВ», в том числе:

- Производить расчет стоимости чартерных рейсов в соответствии с запросами заказчиков;
- Заключать договора на оказание услуг по перевозке грузов самолетами авиакомпании от своего имени;
- Получать разрешения пролетаемых стран (с привлечением сторонних сертифицированных организаций и/или, при необходимости, силами Авиакомпании);
- Организовывать дополнительные услуги, такие как: наземное обслуживание в аэропортах по маршруту полета, бронирование отелей для экипажа и сопровождающих лиц, трансфер аэропорт-отель-аэропорт и т.д.

Настоящая доверенность вступает в силу с 01 февраля 2010г. и действительна до 01 февраля 2011г.

Air Company «AVIAL NV» / ООО Авиакомпания Авиаль НВ
Managing Director / Генеральный директор,
Mr. Victor I. Golovskoy / Головской Виктор Иванович
01.02.2010

